



NICE PROPERTIES

4 Pièces

125 m²

Réf. 11416

1 590 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice centre / wilson : niché au dernier étage d'un majestueux immeuble belle époque datant de 1884, découvrez ce chef-d'œuvre immobilier de 120 m². Entièrement rénové avec des matériaux d'exception, cet appartement de 4 pièces offre une alliance parfaite entre le charme de l'ancien et un design ultra-contemporain. Baigné de lumière, il bénéficie d'une vue dégagée sur les toits niçois, les collines environnantes et la verdure d'un square emblématique du centre-ville, à admirer depuis ses superbes balcons filants en fer forgé. l'espace de VI : un volume spectaculaire, avec une vaste pièce à ...

Nice center / wilson : nestled on the top floor of a majestic belle époque building dating back to 1884, discover this 120 sq M (1,292 sq ft) architectural masterpiece. Completely renovated with exceptional materials, this 4-room apartment offers a perfect blend of period charm and ultra-contemporary design. Bathed in light, it boasts unobstructed views over the rooftops of nice, the surrounding hills, and the greenery of an iconic city-center square, all best admired from its stunning wrought-iron balconies. The living space: a spectacular volume, with a vast, light-filled living room ...

NICE PROPERTIES MASSENA

10 rue Masséna - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

